

En el programa de trabajo destacan acciones de ordenamiento y saneamiento

Prevé Consejo Cuenca Lerma uso eficiente del agua agrícola

Buscarán lograr mayor participación de la sociedad en temas hidráulicos



GUADALAJARA.- El Organismo de Cuenca Lerma Santiago Pacífico, de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, informó que en el Programa de Trabajo de 2009 destacan acciones de ordenamiento, saneamiento y uso eficiente del **agua** agrícola.

Señaló que se llevó a cabo la sesión de la Comisión de Operación y Vigilancia del Consejo de Cuenca Lerma, en Celaya, Guanajuato, donde se reiteró el interés de lograr mayor participación de la sociedad en temas hidráulicos para un equilibrio en la toma de decisiones.

Los acuíferos

- Valle de Querétaro
- Valle de Amazcala
- Silao-Romita
- Valle de Acámbaro
- Pénjamo-Abasolo
- Irapuato-Valle

Por ello, indicó que Consejo amplió de siete a 18 el número de vocales titulares, con voz y voto, conforme lo marca la Ley de Aguas Nacionales y su Reglamento, correspondientes a la región hidrológica de los estados de México, Querétaro, Guanajuato, Michoacán y Jalisco.

La nueva mesa de trabajo la integran tres vocales titulares en los usos Agrícola, Industrial y Público Urbano; dos en Usos Acuícola, Pecuario y Servicios;

uno en Generación de Energía Eléctrica, Academia y Sociedad Organizada; con sus respectivos vocales suplentes.

De esta manera, las sesiones de la Comisión, así como la reunión anual del Consejo de Cuenca Lerma Chapala, tienen una mayor asistencia y participación de representantes gubernamentales, usuarios de aguas nacionales, académicos y de la sociedad organizada. **®**



CUARTOSCURO

